

Fettes Sparschein für die Butze

Christian Eilers
überreicht Spende

BARRIEN. Die Barrier Butze ist schon seit einigen Jahren eine Adresse für Jugendliche, die Lust zum Klönen, Schrauben, Kickern oder Musik hören haben. Vor einigen Tagen beschlossen die Jugendlichen, einen Karaoke-Wettbewerb zu veranstalten. Gar nicht so einfach, wenn es die geeignete Anlage dafür nicht gibt.

Butze-Leiter Hans Göbel wusste Rat und brachte die Play-Station aus dem Syker Jugendhaus mit. Er beteiligte sich sogar selbst am Gesang und war damit ein Vorbild die für Jungs, die anfangs etwas zurückhaltend waren. Es war ein gelungener Abend, bei dem die Mädchen sogar Pizzen backten.

Da passte es natürlich ungemein gut, dass Christian Eilers, der selbst Butze-Mitglied



HANS GÖBEL (li.) bedankte sich bei Christian Eilers für das pralle Sparschwein, das inzwischen geschlachtet wurde.

ist, beim Barrier Weihnachtsmarkt vor seinem VBD-Verbraucher Dienst ein Glücksrad aufgebaut hatte und Preise dafür bereitstellte. Die Einnahmen aus dem Glücksrad-Drehen spendete er der Barrier

Butze und stockte den Betrag noch kräftig auf. Die Jugendlichen hoffen, dass sie damit dem Ziel einer eigenen Karaoke-Anlage ein großes Stück näher gekommen sind.